

MANUAL PARA PADRES

Proyecto One Love, Inc. nuestra misión:

La misión de los programas de amor un proyecto es proporcionar una atención de calidad a niños y jóvenes que promueve el logro académico, su comportamiento, y socialmente, proporcionando un ambiente seguro de aprendizaje práctico y construir conexiones entre escuela, familia y comunidad.

TABLA DE CONTENIDO

DETALLES DEL PROGRAMA GENERAL... 3

(contacto, horas)

PRIMEROS DÍAS DE DESPIDO Y NIEVE... 5

PROCEDIMIENTOS DE REGISTRO DE... 7

(firma de entrada/salida, cambio de horario)

MANEJO DE COMPORTAMIENTO... 11

PROCEDIMIENTOS DE EMERGENCIA O ENFERMEDAD...

13

PAGOS y cuotas... 14

Preguntas frecuentes de... 16

DETALLES DEL PROGRAMA GENERAL

COMPROMISO DE LOS PADRES

Los padres deben esperar:

1. Sus hijos son atendidos en un ambiente seguro, solidario, respetuoso y sano.
2. Puede hablar libremente con personal o con el Director sobre cuestiones relacionadas con sus hijos o el programa.
3. Manejo de comportamiento será justo, igualdad y respeto de todos los niños.
4. Una variedad de experiencias educativas y recreativas estará disponible todos los días.
5. Comunicación entre el personal, los padres y el Director Ejecutivo será abierto y accesible.

COSAS ESPECIALES ACERCA DE NUESTRO PROGRAMA

Nuestro programa cuenta con una plantilla al cociente de niño de 1 adulto por cada 15 niños. Nos esforzamos por mantener una relación de 1:12. El estado recomienda 1:15 para niños de Kinder y 1:20 para grados 1-6. Las tarifas cubren todos los gastos. Rara vez hay cargos extras.

Su hijo no verá la televisión mientras que en el programa. Los padres recibirán aviso con respecto a la prevista para que los niños a ver películas o videos.

Nuestro personal apoya y trabaja con los niños durante el tiempo reservado para la "Hora de poder". (Tarea)

Nuestro programa es más de cuidado diurno. Es un programa de enriquecimiento educativo y social. Además de juegos activos y oportunidades de recreación, su hijo participa en actividades de enriquecimiento de la escuela, las actividades de tutorías y especiales.

EXPECTATIVAS DE LOS PADRES

Todos los programas de amor un proyecto espera la siguiente de los padres:

1. Mantener actualizada toda la información de inscripción, sobre todo casa, trabajo, celular y otros números de teléfono de emergencia y cambios de dirección.
2. Ser receptivos a la comunicación del personal sobre el niño y trabajar con el personal para una agradable solución a problemas.
3. **Pagar a tiempo .**
4. Notificar a supervisores del programa de cualquier tema que puede provocar cambios de comportamiento en el niño a nuestro cuidado.

VISITAS DE PADRES/OBSERVACIÓN

Valoramos su interés en nuestro programa y queremos que se sienta involucrado en la experiencia de su hijo, sin embargo, debido a las regulaciones de nuestro estado de Indiana, solamente los miembros del personal se les permite permanecer en el programa con los niños. Todo el personal una formación extensa incluyendo pruebas de drogas, pruebas de TB, investigación de antecedentes criminales, huella digital la documentación y certificaciones de primeros auxilios y resucitación cardiopulmonar. Para la seguridad de todos los estudiantes inscritos, otros adultos sólo pueden presentarse en localizaciones de programa durante horas de programa con el fin de pick-up drop-off. Los estudiantes deben registrados y firmados en presencia antes o después de ubicaciones de programa de la escuela durante horas de programa. Agradecemos su comprensión con esta política.

CERTIFICACIONES DEL PERSONAL

Cada miembro del personal está sujeto a una verificación de antecedentes extensos a través de la policía estatal de Indiana para que su hijo tendrá un ambiente seguro y de calidad. Nuestro personal debe tener una escuela secundaria o diploma equivalente GED y experiencia trabajando con niños. Todo el personal debe cumplir con salud, seguridad y reglamentos del programa, mostrando evidencia de:

- Prueba anual de tuberculosis
- Certificado vigente de primeros auxilios
- Verificar antecedentes penales
- Documento de huella digital
- Certificado anual de CPR
- Precauciones universales

DIRECTORIO TELEFÓNICO

Oficina de Director Ejecutivo teléfono: 317-513-5106

Por favor llame para hacer una cita.

Gabinete email: communityfamily@project1love.org

Por favor tenga en cuenta : Proyecto uno amor, Inc. a menudo actualizar nuestro sistema de comunicación para servirle mejor. Cambios pueden ocurrir con los números de teléfono. En caso de cambio, nos proporcionará información de contacto a usted tan pronto como sea posible.

HORAS DEL PROGRAMA

Antes o después de la escuela – El antes y después de la escuela está abierta de 6:30 hasta que el día escolar empieza y se reabre en el despido de la escuela hasta 18:00

PRIMERAS extensiones despido & día

Proporcionamos cuidado durante salidas tempranas que están relacionados con el tiempo. Todos los estudiantes deben estar matriculados antes de comenzar el programa. Cuotas del programa será prorrateado a cuenta para el tiempo extra. **Para atender, un padre debe dar previo aviso de asistencia de sus hijos para el día.**

Cuando se cancela la escuela, proyecto de un amor no estará abierto. Si el espacio disponible dentro de la ubicación de la guardería, los padres pueden utilizar este servicio.

DÍAS DE MAL TIEMPO Y NIEVE

Cuando se retrasa el comienzo de la jornada escolar (es decir, un retraso de dos horas de nieve), los programas escolares antes pueden abrir dos horas más tarde a 8:30 Si el tiempo empeora durante el día escolar y exige una salida temprana, después de la escuela programa cerrará. Debería empeorar el tiempo durante las horas de programa, los padres se llamará para recoger temprano para arriba. Los padres deben tener un plan alternativo para sus hijos la escuela está cerrada debido al tiempo. Si no pueden llegar a los padres, personas designadas figuran en los formularios de inscripción serán contactados para recoger al niño en la escuela. Nuestros programas se cerrarán cuando las escuelas están cerradas debido al tiempo inclemente. **Escuchar estaciones de radio locales para anuncios.**

Durante clima severo proyecto One Love no estará abierta.

DESAYUNOS Y MERIENDAS

Desayuno: Un snack de desayuno nutritivo proporcionado por el personal del proyecto One Love, Inc. estará disponible. Los padres que deseen participar en el programa de desayuno deben comunicarse con amor un proyecto para obtener más información. Menús especiales y arreglos de pago para todos los gastos deben hacerse con la oficina del proyecto One Love.

SNACK: Nos esforzamos por servir bocadillos nutritivos en nuestro programa. Aperitivos están disponibles para todos los niños inscritos y están destinados a la energía de su niño y no debe ser una comida completa. Costo de bocado está incluido en los honorarios del programa.

Cualquier momento que una familia desea proporcionar un tratamiento especial en el programa, el personal del programa deberá ser notificado con antelación. Podemos suministrarle con un recuento aproximado y discutir problemas de alergia. Debido al aumento de la alergia a los cacahuates, insistimos en que **nada** con **cacahuates** o sus derivados entren nuestros programas.

PERTENENCIAS PERSONALES

Ropa: Los niños deben vestir apropiadamente para el juego interior y exterior. Por favor marque todas las pertenencias y comprobar con frecuencia el área de perdido y encontrado. Recomendamos zapatos de charol.

Juguetes: Nosotros no a los niños de traer juguetes o artículos personales del hogar. Objetos personales de gran importancia o valor deben **no** ser traído al programa. Un proyecto personal de amor, voluntarios o personal no será responsable por objetos perdidos, robados o dañados.

Otros: Celulares y iPods no se permiten en cualquiera de los programas de edad escolar. El amor de un proyecto personal, voluntarios o personal no será responsable por el riesgo de ser abusado, robado o roto. Proyecto One Love, Inc. tiene teléfonos disponibles para su uso en caso de emergencia.

ACTIVIDADES AL AIRE LIBRE

Los niños deben estar preparados para ir al aire libre todos los días. Evaluará las condiciones y determinará si o no los niños saldrá como estaba previsto. Si un niño tiene cualquier reacciones alérgicas a los árboles, pasto, polen, etcetera, que les impide estar al aire libre, el personal deberá indicarse antes de la temporada y en la escritura.

TAREA Y "POTENCIA (MEDIA)-HORA"

Tutoría por personal del programa está disponible, de forma gratuita para matriculados los niños. Además de personal del programa, pueden ser voluntarios de la comunidad, así como universidades locales.

Tiempo de tarea obligatoria está prevista a lo largo de la semana. Cada niño debe estar tranquilo, hacer deberes o traer un libro para leer. Los niños de preescolar participarán en habilidades juegos durante este tiempo. Los niños son capaces de hacer la tarea mientras deseen.

Nuestra intención es ayudar a los niños pero no tomar el lugar del diálogo entre usted y el maestro de su hijo. Le animamos a revisar la tarea de su hijo cada día.

PROCEDIMIENTOS DE REGISTRO

ADMISIÓN

El proyecto de un amor, Inc. sirve una variedad de niños en las comunidades en Indianapolis. Inscripción de programa está satisfecho cuando los formularios de inscripción y pago es recibido y procesado. **Los padres deben presentar una solicitud de retiro por teléfono o correo electrónico o cuenta de su hijo le facturará por la actual semana.**

Debido a la responsabilidad y el personal, los niños que asisten a los programas de proyecto de un amor, Inc. no pueden traer Jonsson amigos o invitados al programa.

Los programas de proyecto de un amor, Inc. no discrimina por sexo, raza, credo, discapacidad u origen nacional en sus políticas de inscripción.

INCLUSIÓN EN LOS PROGRAMAS DE PROYECTO ONE LOVE

El programa considera las aplicaciones de los niños con necesidades especiales en una base de caso por caso. Los niños deben cumplir con el requisito de la edad de entrada. Comunicación entre los padres y el personal del programa le permitirá al niño mejores oportunidades para la participación.

Los niños con necesidades especiales a menudo reciben cuidado en grupo pequeño o un asistente a tiempo completo durante la porción educativa del día. Una vez finalizado el horario escolar el acceso al pequeño grupo y el apoyo de la asistente no sigue al niño en el proyecto de un programa de amor. Animamos a los padres a hablar con el Director antes del inicio del niño en el programa para evaluar los mejores métodos para proporcionar el éxito para su niño. Razonables se intentó satisfacer las necesidades de cada niño.

CAMBIO DE HORARIO O RETIRO

Un cambio de horario se define como el cambio del número de días, semanas o meses de participación en el programa. Los siguientes pasos deben tomarse al solicitar un cambio.

RETIRO: contacto de la oficina de proyecto de un amor en persona o por correo electrónico, una semana antes de la fecha de retiro. Por favor **llame** para retiro inmediato.

CAMBIO de horario: contacto proyecto un amor personal por escrito, persona, o por teléfono una semana antes de la fecha del cambio. (Una solicitud por escrito ayudará a evitar errores en la facturación).

No basta con informar verbalmente al personal del programa. El Director Ejecutivo notificará para detener o corregir sus documentos para la facturación. El número de teléfono de oficina es 317-513-5106.

POLÍTICA DE REEMBOLSO

Se devoluciones para el programa de tarifas prepago bajo las siguientes condiciones solamente:

El programa no ha comenzado todavía para los programas registrados y pagos para el mes y el niño no asiste. Retiro o cambio de programa antes de niño, excepto cuando el niño se retira del programa. Por favor permita 6-8 semanas para recibir un reembolso.

El Director Ejecutivo tiene la autoridad para aprobar o denegar cualquier solicitud de reembolso. Discreción del Director Ejecutivo se utiliza en circunstancias no contempladas en esta política.

INICIAR SESIÓN / CERRAR SESIÓN PROCEDIMIENTOS

ANTES de SCHOOL/AFTER programa niños debe ser firmado y debe ser firmado en hojas de asistencia diaria por padre o tutor para ser admitido/aparecido en el programa.*

*Si los padres no firmar de entrada/salida, el personal del programa se da el derecho a entrar en el tiempo y sus iniciales. Firma de entrada/salida es necesario para las estadísticas de participación y por razones de seguridad. No podemos hacer excepciones a esta regla. Es responsabilidad de los padres para comprobar la hoja de asistencia de sus hijos.

CCDF los niños están obligados a tener a su **padre o tutor** Deslice su participación cada vez que entren o salgan de un programa además de firmar entrada y salida de la tarjeta. Estamos encantados de ayudarle, pero no se les permite mantener su tarjeta, copiar un número de tarjeta o su pin, o deslice para usted.

Por razones de seguridad, el programa no aceptará responsabilidad legal de un niño a menos que un padre o persona autorizada firma al niño dentro y fuera y hace contacto con una persona.

LIBERACIÓN DE LOS NIÑOS

Para la protección de los niños a nuestro cuidado, los niños se liberará sólo a los padres y adultos cuyos nombres se señalan en el formulario de inscripción. Si un niño es ser lanzado a cualquiera de las personas enumeran; una nota de autorización de recogida se indicará al personal antes de la hora.

Para los propósitos de seguridad siempre deben dar autorización por escrito de otra persona para recoger a su hijo. Prepare que mostrar prueba de identificación a petición de la persona. En caso de emergencia puede un correo electrónico al Director Ejecutivo, Emma Starks en communityfamily@project1love.org o llame al 317-513-5106.

Legalmente, no podemos evitar un padre de familia recoja a su niño de nuestro programa sin tener una copia de una orden de restricción de la corte. Si hay una orden de restricción, debe ser una copia en el archivo de nuestra oficina.

PADRES BAJO LA INFLUENCIA

Personal hará todo lo posible para proteger a un niño de entrar en un vehículo con un adulto que parece deteriorado de ninguna manera. Si es necesario la policía será notificada.

NEGLIGENCIA Y ABUSO INFANTIL

Ley del estado de Indiana requiere que informe cualquier sospecha de maltrato y negligencia a las autoridades competentes.

PROCEDIMIENTO Y CARGOS POR PAGOS ATRASADOS PICK-UP

Un cargo por morosidad de **\$1.00 por minuto / por niño** se evaluará para cualquier niño restante más allá de la recogida programada para arriba. **(Por el reloj del programa)** Tres PICK-UPS tardías resultará en la terminación del programa. Para ayudar a aliviar las preocupaciones de su hijo, por favor llame si está ejecutando tarde. **(Todavía se le aplicará un recargo.)** El personal permanecerá con los niños hasta que son recogidos. Si un niño no es recogido dentro de 30 minutos y no ha habido ninguna notificación y son fracasados contactos de emergencia, se aplicará lo siguiente:

- Personal continuarán los intentos de ponerse en contacto con los padres o tutores.
- El personal llamará a todos los números de emergencia figuran en el formulario de inscripción.
- Si el personal es incapaz de completar cualquiera de los pasos anteriores, el Director pondrá en contacto con la división del Condado de Marion de niño protección servicios/IMPD y se tomarán medidas para colocar a ese niño en custodia protectora.

MANEJO DE COMPORTAMIENTO

OBJETIVO DE GESTIÓN DE COMPORTAMIENTO

El objetivo del proyecto de un amor, Inc. es establecer y mantener un sistema de gestión de comportamiento que se refuerza el comportamiento positivo. Es evitar el contacto físico en disciplinar a un niño a menos que sea necesario frenar a un niño de hacerse daño a sí mismo u otro adulto o niño. Para lograr estos objetivos se utilizarán los siguientes métodos:

- El personal actuará como modelos positivos.
- Las necesidades del grupo y de cada niño se tendrán en cuenta.
- Reglas serán apropiadas para la edad y el desarrollo de cada niño.

- Las normas se aplicará consistentemente.
- Justificación de las reglas se explicó y relacionados con el bienestar del niño y a los derechos y la seguridad de los demás.
- Consecuencias son lógicas, como redirigir a los niños a otras actividades o limitar opciones.

POLÍTICA DE GESTIÓN DE COMPORTAMIENTO

Un niño cuyo comportamiento crea un problema de seguridad, a riesgo de hacerse daño ellos mismos, otros o bienes personales no se admiten. Si un niño exhibe problemas de comportamiento en un programa se implementarán los siguientes pasos:

- El problema se discute con el niño.
- Se implementará el uso de tiempo.
- Los padres serán notificados del problema.
- Un resbalón de la disciplina será enviado a casa firmada por los padres.
- Los padres se llamará una conferencia de comportamiento. Puede implementar un contrato de conducta.
- El niño podrá ser suspendido del programa. **(No reembolsables)**
- Se pedirá a los padres a retirar al niño. **(No reembolsables)**

DESPIDO Y MANEJO DE COMPORTAMIENTO

Es nuestro objetivo crear un ambiente exitoso para todos los niños. Haremos todo lo posible al problema de resolver y ayudar a los niños a tener éxito en un entorno de cuidado del grupo. Sin embargo, en ocasiones, cuidado alterno puede ser necesario para un determinado niño. Si un niño es capaz de funcionar con éxito en nuestro programa, se puede recomendar una situación de cuidado alterno. Nos reservamos el derecho a despedir a cualquier niño cuando personal determina que el programa no puede satisfacer sus necesidades.

COMPORTAMIENTOS QUE CONSTITUYEN UNA RAZÓN PARA LA SUSPENSIÓN DEL PROGRAMA:

- **Agresiones físicas en los miembros del personal o en otros niños.**
- Padres se llamará cuando se produzca una pelea. Hijo (s) se enviará hogar y suspendido para el día siguiente.
- Posesión de armas u otros artículos peligrosos.
- Posesión de una sustancia controlada.
- Dejando el programa o escuela de terrenos sin un padre o el permiso del personal.
- Robo.
- Uso continuo del lenguaje asqueroso, irrespetuoso o abusivo.
- Desprecio por la autoridad.
- Necesidad de contención física.
- Bullying en gong.

ACOSO ESCOLAR

Proyecto uno programas de amor vistas intimidación y burlas como un tema serio. Todo el personal y los estudiantes deben ser conscientes que bullying comportamiento no será tolerado en nuestros programas. Vamos a hacer todo lo posible para ver que la víctima y el acosador se tratarán adecuadamente.

PROCEDIMIENTOS DE EMERGENCIA O ENFERMEDAD

SEGURO

Seguro médico para niños participantes es responsabilidad de los padres. Intentamos nuestro mejor prevenir accidentes, pero ocurren.

EMERGENCIA MÉDICA O ENFERMEDAD

Un niño no debe asistir a nuestro programa con cualquiera de los siguientes síntomas:

- Fiebre o erupción sin diagnosticar
- Vómitos
- Ojos inflamados o llorosos
- Diarrea, resfriado severo o dolor de garganta

Si su hijo tiene fiebre de 100 grados o más, o ha vomitado o tenido diarrea, el niño debe permanecer en casa durante 24 horas después de que los síntomas han desaparecido.

Si un niño se enferma mientras que en el programa, cuando sea posible, el niño estará aislado hasta los padres o persona emergencia puede contactarse para llevar al hogar del niño. En el caso de una enfermedad contagiosa entre los niños, se enviará una notificación de inicio.

Si un niño tiene una lesión menor, una persona informará a los padres a su llegada al programa.

Si ocurre un accidente grave, una persona se contacto con los padres inmediatamente para que el niño reciba tratamiento médico necesario.

Si ocurre una emergencia y necesita atención inmediata, el personal debe llamar al 911, luego inmediatamente en contacto con los padres. Incumbe a los paramédicos para decidir sobre la acción apropiada. Si el niño necesita tratamiento de emergencia, los paramédicos le el niño a un centro de transporte. Es responsabilidad de los padres a mantener actualizada toda la información de emergencia.

MEDICAMENTO

Proyecto One Love personal puede administrar medicamentos bajo las siguientes condiciones:

- **Recetas y medicamentos de venta libre deben estar en el envase original.**
- **Un medicamento, el formulario de autorización de liberación, de la Supervisora deberá ser firmado**

- **Si el medicamento debe ser mantenido en el lugar, no más de un mes suministro debe enviarse en cualquier momento.**

Esto se refiere a epi-pens, tratamientos de asma y diabetes equipo. Todas las medicinas que tendrá que ir directamente a la oficina de salud escolar para ser distribuidos.

Medicamento debe ser entregado por el padre o tutor a la oficina del proyecto One Love o la oficina de salud escolar.

INCONTINENCIA

Si su hijo necesita ayuda para usar el baño, debe ser notificado personal sitio. Toallitas, una muda de ropa y bolsas de plástico pueden mantenerse en el programa para estas emergencias. Privacidad y dignidad se mantendrá por el bien del niño.

PAGOS Y CUOTAS

FAMILIA cuentas - tiempo completo/tiempo parcial pagos son debido por el tiempo su hijo está inscrito y antes de asistir al programa y se les paga de un mes, semana o día de guardería.

- **Un \$5,00 servicio tarde le cobrará para cualquier cuenta no recibido por la prevista fecha de vencimiento.**
- **Tarifas no se reintegrarán en esos días cuando la escuela no está en sesión por cierre de tiempo. Se aplicará a los días de maquillaje. (Aparecerá un crédito en su cuenta)**
- **Los pagos pueden hacerse por depósito directo o ACH.**
- **También se aceptan pagos en el sitio de la escuela por cajas encontró en las puertas de la oficina, o puede enviar a la dirección de guardería (541 38 E.th. St., Indianapolis, IN 46205) para pago es enviado.**
- **Falta de pago de honorarios y cuentas morosas son causales de terminación del programa.**
- **Todas las cuentas de morosas turned over a Agencia de crédito estatales.**
- **Vencida cuentas deben ser atrapadas para inscribirse en cualquier futuro proyecto un programa de amor.**

- **Padres se espera que paguen sus cuotas del programa si su niño es en la asistencia o no.**

ASISTENCIA FINANCIERA

Puede haber ayuda financiera en el futuro para las familias calificadas. Para más información por favor póngase en contacto con la oficina.

¿QUÉ DEBO HACER SI...?

P. ¿voy a llegar tarde a recoger a mi hijo?

A. llame a la oficina de proyecto un amor inmediatamente.

P. si mi hijo está enfermo; ¿es necesario brindarle además el sitio?

R. no, pero por favor llamar y dejar un mensaje en nuestro buzón de voz si es posible.

P. mi hijo está teniendo problemas de adaptación.

A. hablar al personal de la o el Director Ejecutivo.

P. el personal no informa a tiempo y estoy atrasada para el trabajo.

A. (Nota - nos esforzamos por evitar esta pasando alguna vez). Por favor notifique a la Directora Ejecutiva.

P. mi hijo es tan hambrienta después de la escuela.

R. proporcionar una comida pequeña, pero usted puede embalar un bocadillo extra para ellos.

P. ¿Si hay una tormenta severa, ¿qué pasa?

R. si estamos en una situación de emergencia, puede comunicarse con la oficina del proyecto One Love para detalles o buscar signos en la escuela de su hijo.

P. quiero cambiar el estado de matrícula de mi hijo.

A. enviar un aviso por escrito (firmado y fechado) o por correo electrónico al Director Ejecutivo. Cualquier cambio llevará a cabo el primer día del mes

siguiente. Nota: informando verbalmente el personal del programa no es suficiente.

P. tenemos un amigo pasar la noche; ¿él o ella puede asistir después de la escuela?

A. por desgracia, no. Debe estar inscrito.

P. necesito una niñera.

A. muchos de los empleados a buscar trabajo fuera. Pregúnteles si les interesa, sin embargo, ni la escuela ni el proyecto One Love son responsables de este arreglo.

P. no sé cómo pagar mi factura.

A. llame a la oficina del proyecto One Love y estaremos encantados de caminar que a través del proceso.

Por favor, comprenda que el manual del padre de amor de un proyecto no puede cubrir todas las cuestiones que surge y crea así la necesidad de una comunicación abierta entre usted y el personal del programa. Por favor no dude en comunicar cualquier preocupación que tenga.

Última actualización:
Agosto de 2017

